



EFG

Sylvio Barth;
Mozartstraße 20
72501 Gammertingen
Tel.: 07574 / 936767



E-mail-Adresse: Eisenbahnfreunde-Gammertingen@gmx.de

Weitere Informationen unter <http://strab312.lima-city.de/strab312/efg.html>



Ristorante Pizzeria Sonnenalb

Betreff: Rundschreiben April 2019

Gammertingen, den 10. April 2019

Liebe Eisenbahnfreunde,

am **13. April** treffen wir uns wie gewohnt um **20.00 Uhr** zu unserem Stammtisch in der **Sonnenalb** in Gammertingen.

Wir wollen diesmal eine Reise zur ehemaligen 39 km langen schmalspurigen Jagsttalbahn machen.

Im Jahre 1900 wurde die Strecke von Möckmühl an der Frankenbahn (Heilbronn-Würzburg) über Jagsthausen und Krautheim bis nach Dörzbach eröffnet. Insgesamt sechs mal wird die badisch-württembergische Grenze passiert. Daher wurde am 10.02.1898 ein Staatsvertrag zwischen Baden und Württemberg geschlossen. Ab 1963 betrieb die SWEG die Strecke. Am 01. September 1979 endete der Personen- und am 23.12.1988 der Güter- sowie der Museumsverkehr. Eine Reaktivierung der Strecke als Museumsbahn wird derzeit angestrebt.

Schmalspurerinnerungen: Volldampf auf der Jagsttalbahn

1988 wurde sie „vorübergehend“ stillgelegt, die 39 Kilometer lange Jagsttalstrecke, die sich auf nur 750mm schmäler, windungsreicher Spur durch eine der reizvollsten Flusslandschaften Süddeutschlands schlängelt.

Dieser DESTI-Film dokumentiert in unwiederbringlichen Szenen ausführlich die Dampfaktivitäten der Jagsttalbahn zwischen Möckmühl und Dörzbach von der Mitte der 70er Jahre bis kurz vor ihrem traurigen Ende. Das Resultat unserer Motivsammelleidenschaft ist eine Fülle herrlicher Szenen, aus heutiger Sicht der Dinge.

Quelle: DVD „Schmalspurerinnerungen: Volldampf auf der Jagsttalbahn“

Mit lieben Grüßen aus Gammertingen

Euer

